
QＪＣ仮入会期間に感じたことは何でしょうか？
A新人会員向けの育成事業で八野監事の手厚いサポートに感激しました。私の今後を考えていただき、忙し
いにも関わらず多くの時間を作ってくれたことに感謝しています。また、仮入会員の方と自身のビジョ
ンについて話合えたことで新たな良い刺激をいただきました。思っていた以上に庄原を良くしたいと
考えている方が多い団体と感じています。

QＪＣを通じてやってみたいことはありますか？
Aお年寄りを支援する活動をしていきたいです。私が幼いこ
ろ家業は八百屋を営んでいましたが、皆さんご高齢になり
あまり会えなくなってしまいました。庄原市を支えてくれ
た方々に恩返しをしたいです。そしていつも支えてくれて
いる家族に胸を張って見せられる事業を行いたいです！

２０２３年度 新規入会員の古堅由佳さんをご紹介します！！

古堅 由佳
フルゲン ヨシカ

趣味／キャンプ[アクサ生命保険㈱ ]

QJCの思い出を教えてください
A２５歳で入会し１５年間在籍したので思い出はたくさんあります。
　委員長などを経験し、どうせやるならトップに立つ！  その思いで
私は２００１年に庄原ＪＣの理事長に就任しました。

　２００２年には庄原よいとこ祭の実行委員長に就任しました。祭に
よる地域活性も大切ですが、普段関わりのない異業種の方と一緒
に汗を流し、一緒の目的をもって進めたことは良かったと思います。

　そして２００４年に広島県ブロック協議会の会長に就任しました。とにかく多くの大役を受け、
走り切った１５年間だと思います。

Q現役メンバーへメッセージをお願いします
AＪＣを卒業して１８年経ちますが今でも電話1つで相談できる仲間とのつながりがあるのは誇り
ですね。そういった仲間をみつけられる場所だと思います。

　ＪＣは目立つ団体であり良いとこはあまり見られず、少しのミスを大きく批判される傾向があり
ます。しかし皆さんは若く失敗はまだ許されると思います。批判されても良い、それが糧になり
次の活動につながります。遊ぶ時は遊ぶ、やる時はやるのメリハリをつけポジティブに！  とにかく
思いっきり自分のカラーを出していきましょう。これからも頑張ってください！

加島 俊次 先輩
JC卒業／2005年

[ ㈱加島建設 ]

メンバー紹介

OB 訊いた！にOBBB 訊訊訊いいいたたた！！！ににに

カシマ シュンジ

私の経験談
大学生時代、１年間休学しアフリカのウガンダ共和国でボランティア活動を体験しました。教科書に載っている
アフリカの現実を自分の目で確かめたかったのと、情報社会の窮屈な日本に疲れたのが理由です（笑）。
ウガンダではエイズなどで夫を亡くした女性たちの就労支援を行いました。ウガンダ産の素材でハンドメイド
雑貨を製作し、それを日本で販売。そのノウハウを学んでもらい、収入アップと自身の事業立ち上げに繋げる
ことを目標としたサポートを行いました。

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

インスタグラム

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

LOM ブランド構築室室長 宮田  正重

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の
2つの意味が込められています。

食欲の秋、食べ過ぎて3kg体重増の計75kg…体質改善のた
めたまに自転車通勤をしています。今年度の庄原ＪＣの活
動もいよいよ終盤となりましたが塩本委員長の事業、坪田
委員長の事業が控えております。11月号・12月号のマガジ
ンライトでご紹介しますので乞うご期待ください。
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後輩へのメッセージ

委員長の時に高校生模擬議会の事業をしました。市長と市役
所の課長に対して高校生が議員の立場になり一般質問を行い
議論し合う事業です。
格致高校、実業高校、西城高校、東城高校の16名の生徒に
参加していただき、高校生の一般質問が思っていた以上に
しっかりしていて驚き、おかげさまで素晴らしい事業で終えるこ
とができました。達成感を強く感じることができ自身の成長も感
じることができました。

活動内容としては委員長のサポートをしています。上司の立場
になります。範囲が市単位ではなく、県単位に広がり、各地域の
メンバーで構成されています。離れているため委員長がどこま
でしているのか目が届きにくいところが難点ですがそこをどうス
ムーズに連携をとるか。そこに電話、ＬＩＮＥなどが活躍します。
便利な時代になり私たちに求められるものが年々期待値は大き
くなっている感じがし身が引き締まる思いです。
庄原ＪＣでもそうですが普段会えない方に会える。出向になると
その範囲が広がるし、その地域独自の習慣など新しい発見が
あり面白いです。

一般的には「出向」とは、グループ会社や子会社など、関連す
る別企業に異動することを意味しますが、青年会議所は少し
意味が異なります。 「出向」とは、青年会議所に所属しながら
「ブロック協議会（県単位）、地区協議会（地方単位）、日本青
年会議所（国単位）、JCI（世界）」に行き運動を行う制度です。
出向メンバーは委員として、時に委員長など役職者として出
向します。各出向先にはそれぞれの単位で全国からメンバー
が集まり、単年度で運動を展開します。

青年会議所の出向とは

コウキ

舛元 幸起
マスモト

卒業予定者インタビ
ュー

出向活動で
どんな活動を
されていますか？出向活動で

どんな活動を
されていますか？

思い出に残るＪＣ活動を教えてください
思い出に残るＪＣ活動を教えてください

活動内容としては運営・財務状況がしっかりされているか議案
書、予算書のチェックをしています。また、ブロック協議会のアド
バイザー的立場として委員長・副会長や運営団のサポートもし
ています。
醍醐味は、庄原青年会議所以外の地域の方と目的を共有し、濃
い１年を一緒に活動することで仲間意識が芽生え、絆が深まる
ところです。ちなみに私は６回以上出向しています。うち３回は役
員出向です。ブロック大好きです！（笑）。

２０１1年度、今岡理事長の時にセクレタリー（仕事を助ける役）
を入会２年目に担当しました。半べそかきながら終わらない議事
録を夜な夜な作成したことを覚えています。１泊２日のブロックア
カデミー事業の帰り道、疲れて居眠り運転をしてしまい今岡先
輩の高級車をぶつけて（単独事故）しまったことがあります。当
時専務だった小林先輩も含め「寝とったワシらが悪いんよ」と叱
ることなく許してくれた寛大な先輩たちでした。
また、夜の社交場での振舞い、大人の嗜みを教えて頂いたりな
ど刺激的な日々 だったのを覚えています。

とにかく役を与えられたらがむしゃらにやる！ 中途半端だと何も
得られないし何より楽しくない。終えた後の自分の成長を実感し
てほしいです。色んな人と出会い、共に汗を流し、絆を深められる
ことが一番の財産になります。たくさんの仲間を作ってください！

自分の思っていることと
違ったことをしても「頑張
る」ことで成長に繋がら
ないことはないです。何
かしら自分の得るものが
あります。信じて行動して
ほしいです。残ったメン
バー皆さん頑張ってくだ
さい！

後輩へのメッセージ

舛元木工㈱
代表取締役

大沢木工

タケシ

大澤　剛
オオサワ

2016年の出向メンバーは1年に1回集まっています！

毎年１月に開催される「京都会議」も
今回が最後の参加になります
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JC入会

2009年

JC入会

2009年

組織活性化グループ副会長
出向役職

監査担当役員
出向役職


